



朝・晩とめっきり寒くなってきました。日中との寒暖差もあり、毎日何を着ようかと迷います。子ども達も制服の上着を脱ぐと半そでを着ていたりしています。大人も子どもも体調には気をつけたいと思います。



くらむぼんの畑半分に、この春さつまいもを植えました。10月に入り、早帰りをした子どもたち数名と芋ほりへ…。少し掘っていると、「ね～。もう抜いても良い～?」「もうちょっと掘ってからね…」と言っていたら、土の中から「あっみみず!!」「あっ幼虫だ!カブトムシかな～?」「カブトムシだったらもうちょっと大きいよ。」「え～そうなんだ～。じゃ～なんだろう?」といろいろな話が飛び交いながらもやっぱりメインはお芋です。「ね～もう抜いても良いかね?」と思い出したかのように言い「うんとこしょ～どっこいしょ～♪」大小合わせてたくさんのお芋が掘れました。

スイートポテトが食べたいな～。作ろうよ～。

収穫・食欲の秋だなと感じる一コマでした。



☆活動の様子☆

くらむぼん

10月26日土曜開所日にせら夢公園へ遊びに行きました。お弁当とおやつ代で1000円持って行き、「これ買っても大丈夫かな～?」っと言いながらコンビニでお弁当を買います。帰りにソフトクリームが食べたいとお弁当は考えて買っていました。たくさん遊んでおやつを食べて…。1,000円でやりくりしながら買い物をし、良い経験となりました。



ぴあ・くらぶ

10月はハロウィンにちなんだ活動をしました。スマイルではグループでどうやって色を塗るか相談して大きなかぼちゃを完成させたり、個性豊かな可愛いかぼちゃのバックやマントをつくりました。キッズでは31日にヒントの紙を探し出し「トリックオアトリート!お菓子くれないといたずらしちゃうぞ」と言ってお菓子をもらいました。



11月のよてい

16日…ひとほ福祉会児童部門主催講座 「身体を育てる親子運動教室」

14:00～15:00 安芸高田市吉田運動公園体育館

講師：広島県立障害者リハビリテーションセンター

理学療法士 平田香澄先生

5日…高宮中代休日 11日…広北代休日 25日…美土里小代休 30日…くらむぼん開所日

